



# ひまわり

滝宮小学校  
1年 学年だより  
3月号

寒い日が続いていますが、2学期に植えたチューリップの球根の芽が出始めて、少しずつ春の訪れを感じます。さて、早いものでもう3月です。入学してからの1年間、子どもたちは心身ともに大きく成長しました。自信をもって2年生に進級して欲しいと願っています。保護者の皆様には、1年間、さまざまな面でご理解とご協力をいただき、本当にありがとうございました。残り1か月、どうぞよろしくお祈りします。

## 新1年生に 小学校の楽しさを 伝えたよ！

4月に入学する年長の子どもたちに向けて、小学校のことを知ってもらうために、交流会をしました。国語「小学校のことをしょうかいしよう」で学習したことをもとに滝宮小学校の行事を紹介したり、学校クイズで1年生の勉強や持ち物などを知らせたりするなど分かりやすく伝えました。「なかよしの会」を準備する中で、できるようになったことがたくさんあることにも気付きました。小学校に来ることを楽しみにしてもらいたいという思いを胸に、堂々と発表する姿は、とても頼もしかったです。大きな成長を感じました。交流会では、子どもたちが育てたあさがおの種と心を込めて書いた手紙をプレゼントしました。こども園の年長さんも、来年入学するのを楽しみにしていました。

自分たちで朝の会や帰りの会をします。



日直グループ

下敷きをして力を入れると丁寧に字を書けます。



文字グループ

算数の時間は計算や時計の勉強をします。



算数グループ

鍵盤ハーモニカは音楽の時間に使います。



けんぱんハーモニカ

私たちは、掃除が丁寧にできるようになりました。



そうじグループ

気持ちを込めて音読ができるようになりました。



音読グループ

いろいろな跳び方や大縄跳びができるようになりました。



縄跳びグループ

## 縄跳び大会、頑張りました

2月6日(火)に個人の部、2月7日(水)にマラソン跳びの部、2月8日(木)に長縄の部の縄跳び大会を実施しました。各々、自己ベストを目指して一生懸命に頑張ることができました。



## ディスクドッジを楽しみました

2月22日(木)に体育委員会から、ディスクを使った遊びを教してもらいました。ディスクを投げるコツを教もらった後、ドッジボールのルールでゲームを行い、楽しい昼休みをすごしました。

